

WARTA

Baru Dibuka Indomaret DibuoL Langsung Berikan CSR Kepada Pemkab Buol Untuk SDN 16 Biau

Rahmat Salakea - BUOL.WARTA.CO.ID

Oct 21, 2022 - 09:51



Buol - Salah satu gerai retail terbesar di Indonesia yakni Indomaret kini melebarkan unitnya hingga ke Kabupaten Buol Sulawesi Tengah (Sulteng).selain itu, ada juga aneka makanan dan minuman siap saji.Seperti roti hangat Say

Bread yang dijual di sini.



"Jadi biasanya itu, roti yang kita jual hanya dengan kemasan. Tapi kali ini beda, rotinya hangat dan setiap hari akan ganti," tuturnya.

Apabila masyarakat berbelanja mulai dari Rp 50 ribu, juga akan mendapat hadiah langsung.



"Ada juga kupon undian yang diberikan yang akan diundi setiap 3 bulan sekali. Dengan berbagai hadiah, salah satunya ada mesin cuci, sepeda, kipas angin dan lainnya," jelasnya.

Sementara itu, pada Grand Opening Indomaret Buol ini diawali dengan penyerahan bantuan secara simbolis kepada SDN 16 Biau sebagai dana CSR untuk mendukung peningkatan pendidikan di Kabupaten Buol.



Bantuan CSR yang diberikan berupa renovasi gedung sekolah, pemberian beasiswa kepada 25 siswa yang diserahkan langsung Pj Bupati Buol Drs.Muchsin,MM didampingi Branc Manager Indomaret Cabang Buol.

Setelah penyerahan bantuan CSR di SDN 16 Biau, kemudian Pj Bupati Buol Drs.M Muchsin, MM lanjut meresmikan gerai Indomaret pertama di Kota Buol yakni di Bilangan Jalan Syarif Mansur Kelurahan Kali dan Kelurahan Leok I, Kec.Biau Kabupaten Buol.

Pj Bupati Muchsin berharap dengan hadirnya gerai baru Indomaret akan memberikan efek secara ekonomi, lapangan kerja serta pelayanan kepada masyarakat khususnya di bidang retail waralaba.

" Selain peyalanan secara ekonomi, diharapkan kehadiran Indomaret mampu mendorong dan membuka lapangan kerja bagi anak-anak daerah dan pengembangan produk lokal (UMKM)," singkat Muchsin.

Turut hadir dalam kegiatan ini, Asisten II Drs.Arianto Rioeh,M.Si, Kadis Dikbud Drs. Abdullah Lamase,M.Pd, Kasat Pol PP Purnomo Mener, SSTP, Kadis Perhubungan Yamin Rahim, SH, MH, Sekretaris Kominfo Abdullah Mangge, Camat Biau Nasir Andimka, Kepsek SD 16, jajaran dewan guru dan undangan.tim